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令和７年度 第２回 国立大学法人三重大学教育研究評議会 議事概要 

 

日 時  令和７年５月２１日（水）１３時３０分～１４時３０分 

場 所  事務局２階 大会議室 

【一部の構成員等（※を付した者）はオンラインで出席】 

出席者 伊藤学長 

金子、湯浅、佐久間、西岡※ 各理事 

小林、冨樫、柿沼、織田島 各副理事 

近藤、森脇、福録 各副学長 

豊福、宮岡※、平山、森、橋本、諏訪部 各学部・研究科長 

野崎、伊藤敏、野阪、池浦、木村 各評議員 

欠席者 田中理事 

尾西副理事 

陪席者 中津、小川 各監事 

緒方参与 

企画総務部長、学務部長、施設部長、研究・地域連携部長、図書・情報部長、 

医学・病院管理部長、企画総務部企画戦略課長、企画総務部総務チーム 

 

◎前回議事概要の確認 

学長から、事前に照会した令和７年度第１回教育研究評議会議事概要（案）について、資料のと

おり記録に留めたい旨の報告があり、了承された。 

 

Ⅰ．審議事項 

１． 博士前期課程の修了要件について 

 湯浅理事から、「資料：審－１」に基づき、博士前期課程の修了要件について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

２． その他 

 なし 

 

 

Ⅱ．役員会報告 

１． 令和７年度第１回、第２回役員会について 

 伊藤学長から、令和７年度第１回、第２回役員会について、「資料：役－１」に基づき、報

告があった。 
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Ⅲ．報告事項 

１．2025年度の取組方針について 

 湯浅理事、金子理事、織田島副理事、森脇副学長から、「資料：報－１」に基づき、各担当

分野の2025年度の重点取組方針の発表があった。 

 

２．令和６年度外部資金受け入れ状況（個人）について 

 金子理事から、「資料：報－２」に基づき、令和６年度外部資金受け入れ状況（個人）に

ついて報告があった。なお、本件に関する資料は、個人名を含むため部局長限りとすること

が確認された。 

 

３． 学生なんでも相談室の四半期報告について 

 湯浅理事から、「資料：報－３」に基づき、学生なんでも相談室の利用状況について報告

があった。 

 

４． 国大協支部会議報告について 

 伊藤学長から、５月１２日に開催された国大協支部会議での協議事項の概要説明があり、

続いて湯浅理事から、「資料：報－４」に基づき本学の取組の共有があった。 

 

５． その他 

 なし 

以上 


